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Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e 

treze, às dezenove horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do 

Pavimento Senador Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 

340, neste Município foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número trinta e cinco, da atual legislatura, com a presença dos 

Vereadores Hugo Fernandes, Gilson Teixeira Sales, Genessi Rodrigues da Silva, 

Maria José Marques Barros Andrade, Gideão Duarte Gonçalves, Carlos Magno da 

Silva Peres, Fabrício de Sá Xavier, Gutemberg Medeiros Damasceno, João Siqueira 

Magalhães, Maurício Sant’Ana Soares e Paulo Sérgio de Azevedo, sob a presidência 

do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador 

Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador Gilson Teixeira Sales, 1º Secretário da Mesa 

Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada 

nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou à Vereadora Maria José 

Marques Barros Andrade, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Salmo 31, 

Versículos 01 e 02. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da 

Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Convite do 

Secretário Municipal de Desenvolvimento Agropecuário, Sr. Carlos Armando de 

Azevedo, para recepcionar o Secretário Estadual de Agricultura, Sr. Cristino Áureo, 

que visitará o Município de Miracema na próxima quarta-feira, dia 21 de agosto, às 

10h; 02) Ofício Nr 29 - TG do Tiro de Guerra 01-009, convidando para a Solenidade do 

Dia do Soldado, que será realizado no dia 22 de agosto, às 08 horas; 03) Ofício nº 

1217/13 da 2ª Promotoria de Justiça de Tutela Coletiva/Núcleo referente ao IC 045/12. 

Os Vereadores Genessi Rodrigues da Silva, Fabrício de Sá Xavier e Maurício 

Sant’Ana Soares solicitaram cópia deste ofício; 04) Ofício SEMMAM nº 062/2013 da 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente, convidando para uma Reunião, que será 

realizada no dia 22 de agosto, às 14 horas; 05) Convite para a Festa do Tomate de 

São José de Ubá-RJ, a ser realizada entre os dias 29 de agosto e 1º de setembro; 06) 

Telegrama NºRef: 002012/MS/SE/FNS do Fundo Nacional de Saúde - Ministério da 

Educação; 07) Comunicados Nº CM188174/2013, CM193358/2013, Nº 

CM193357/2013 do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação - Ministério da 

Educação; 08) Ofício nº 391/2013 do Conselho Tutelar de Miracema encaminhando a 

estatística do mês de julho de 2013. O Vereador Hugo Fernandes solicitou cópia deste 
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ofício; 09) Ofício PMM/GAB nº 374/2013 do Gabinete do Sr. Prefeito Municipal 

encaminhando Projeto de Lei que Autoriza a Abertura de Crédito Adicional Especial; 

10) Mensagem ao Projeto de Lei nº 23/2013 do Sr. Prefeito Municipal encaminhando 

Projeto de Lei que Revoga a Lei 685/2013 e dá outras providências; 11) Projeto de 

Emenda a Lei Orgânica Municipal (Emenda nº 14). A seguir o Sr. Presidente passou 

ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 

01) Vereadora Maria José Marques Barros Andrade - Ao Sr. Prefeito Municipal - 

Solicitação, com vistas a Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo, no sentido de 

que seja realizado reparo no calçamento na Vila Sueli, no bairro Santa Tereza, e a 

necessidade da retirada de um paredão que obstrui a passagem e acesso a rede de 

águas pluviais naquela localidade, sendo assim benéfico a população daquele bairro 

que sofre com constantes inundações em frente ao Campo Municipal e a Av. 

Carvalho, logo tendo como escoar as águas provenientes de chuvas. Requeiro 

também que seja feito reparo na iluminação pública, calçamento e recuperação da 

rede de esgotos na Vila Jorge Felix e na Vila Antunes, no bairro Santa Tereza, este 

pedido se justifica pela constatação da Vereadora de que existe falta de postes para o 

melhoramento da iluminação pública e a necessidade de pavimentação, a fim de 

garantir uma melhor qualidade de vida aos moradores, conforme a Lei Orgânica. 

Requeiro também a manutenção e aumento do meio fio na Rua Eduardo Silva no 

Bairro Rodagem, para evitar o estacionamento irregular nas calçadas e garantir melhor 

qualidade de vida e segurança aos moradores, conforme a Lei Orgânica. Deferido. 02) 

Vereador Paulo Sérgio de Azevedo - Ao Sr. Presidente da Câmara de Vereadores, Sr. 

Hugo Fernandes - Solicitação de cessão do veículo da Câmara Municipal para ir ao 

Tribunal de Contas do Estado do Rio de Janeiro, no dia 30/08/2013. Deferido. 03) 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares - Ao Presidente Estadual do DER-RJ - Reiterar 

solicitação no sentido de que sejam instalados 02 (dois) pardais no Município de 

Miracema, sendo um na divisa de Miracema a Santo Antônio de Pádua - RJ 116, e 

outro próximo ao entroncamento entre a RJ 116 e a RJ 200, no trecho denominado 

Trevo da Usina, devido ao grande número de acidentes, inclusive fatais. Aprovado. 04) 

Vereador Fabrício de Sá Xavier - Ao Diretor do DER-RJ, Dr. Henrique Ribeiro - 

Solicitação no sentido de que seja realizado um estudo para que ocorra a alteração do 

trânsito no trecho denominado Trevo da Usina, próximo ao entroncamento entre a RJ 
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116 e a RJ 200, no Município de Miracema. Tal solicitação tem como objetivo reduzir o 

número de acidentes naquele local. Aprovado. 05) Vereador Gideão Duarte Gonçalves 

- Ao Sr. Prefeito Municipal - Considerando, a aproximação das fortes chuvas, podendo 

ocorrer surto de dengue no Município; Considerando, que o trabalho feito pelo Setor 

Endêmico sempre foi de excelência; Considerando, que por força do TAC, o Município 

foi obrigado a rescindir alguns contratos de agentes Endêmicos; Indico ao Poder 

Executivo Municipal, a contratar, através de solicitação junto ao Ministério Público por 

extrema necessidade, a quantidade de agentes necessários para suprir a demanda. 

Na oportunidade, também indico a possibilidade de se contratar serviços braçais para 

atender junto a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Agropecuário nas estradas 

vicinais, já que sabemos a demanda de profissionais para fazer roçadas, bueiros, 

vazantes e etc. Na oportunidade parabenizamos pela contratação dos 20 garis que 

resolverá de vez os problemas com a varrição (limpeza) do Município e Distritos, 

sendo que tais melhorias já estão sendo vistas a olho nu. Deferido. 06) Vereador Hugo 

Fernandes - Ao Secretário Municipal de Planejamento, Sr. Marcus Felipe Linhares - 

Solicitação no sentido de que sejam incluídas no Programa Asfalto na Porta as ruas a 

seguir relacionadas: Rua Felicíssimo Teodoro; Rua Idelfonso Augusto de Souza; Rua 

Santa Luzia; Rua Ernesto Rocha; Rua Horácio Capute; Rua José Venâncio Garcia e; 

Rua Miguel Bruno de Martino. A seguir o Sr. Presidente passou à Ordem do Dia. 

Foram apresentados 03 (três) Projetos de Lei, 01 (um) Projeto de Resolução e 01 (um) 

Projeto de Emenda à Lei Orgânica. 01) Projeto de Resolução que Regulamenta a 

Concessão de Auxílio Alimentação aos Servidores Ativos do Poder Legislativo de 

Miracema. Autoria: Mesa Diretora. Em discussão, o Vereador Fabrício de Sá Xavier 

perguntou qual será a alteração no valor do auxílio alimentação. O Vereador Hugo 

Fernandes esclareceu que hoje o auxílio alimentação possui o valor de 

aproximadamente R$ 580,00 (quinhentos e oitenta reais), sendo que a adequação 

transformaria este valor em R$ 420,00 (quatrocentos e vinte reais), assim a 

adequação fiscal vai melhorar. Acrescentou que esta Resolução vai suspender o 

pagamento a partir do mês de setembro até o final do ano, uma vez que o aumento 

concedido no final da gestão anterior não se adequou ao Orçamento. Por fim, disse 

que já conversou com todos os servidores explicando esta suspensão, afirmando que 

os servidores receberão estes valores futuramente. O Vereador Paulo Sérgio de 
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Azevedo esclareceu que os funcionários têm de entender que está redução é para o 

bom andamento dos serviços da Câmara Municipal, sendo esta regulamentação 

mostra que o Vereador Presidente está se preocupando com o Orçamento da Casa 

Legislativa. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves disse que concorda com as 

palavras do Vereador Paulo Sérgio de Azevedo. Com nove votos favoráveis, dos 

Vereadores Gutemberg Medeiros Damasceno, Paulo Sérgio de Azevedo, Maria José 

Marques Barros Andrade, Carlos Magno da Silva Peres, Fabrício de Sá Xavier, 

Maurício Sant’Ana Soares, Gideão Duarte Gonçalves, Gilson Teixeira Sales e Genessi 

Rodrigues da Silva, e uma abstenção, do Vereador João Siqueira Magalhães, o 

Projeto de Resolução foi aprovado em Primeira Votação. 02) Projeto de Lei que 

Regulamenta e Denomina como Rua José Homem da Costa, uma Via Pública no 2º 

Distrito. Autoria: Mesa Diretora. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva solicitou que 

este Projeto fosse votado em primeira e única votação, o que foi concedido. Em 

primeira e única votação o Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade dando origem 

a Lei nº 1.439, de 19 de agosto de 2013. A Câmara Municipal de Miracema aprova, e 

eu, Prefeito Municipal sanciono a seguinte Lei: O Prefeito Municipal de Miracema, 

Faço saber que a Câmara Municipal decreta e eu sanciono a seguinte Lei: Art. 1º - 

Fica regulamentada e denominada como Rua José Homem da Costa, o trecho 

compreendido na antiga Rua Municipal, entre a Praça Jacinto Lucas e a Travessa do 

Engenho, no 2º Distrito - Paraíso do Tobias. Art. 2º - Fica o Prefeito Municipal, 

autorizado a mandar confeccionar a referida placa. Art. 3º - Esta Lei entra em vigor na 

data de sua publicação, revogadas as disposições em contrário. 03) Projeto de Lei que 

Emenda à LOM Art. 175. Autoria: Mesa Diretora. O Vereador Maurício Sant’Ana 

Soares esclareceu que nunca viu um Projeto que dispõe sobre o Orçamento chegando 

nesta Casa Legislativa dentro do prazo. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves 

confirma as palavras do Vereador Maurício Sant’Ana Soares e acredita que este 

Projeto vai melhorar os trabalhos do Poder Executivo e do Legislativo. Em primeira 

votação o Projeto de Emenda à LOM foi aprovado por unanimidade. 04) Projeto de Lei 

que Altera Acrescentando ao Anexo II da Lei 813/99, Item I mais 02 vagas de 

Enfermeira, Grupo de Nível Superior de Escolaridade NS 06, Símbolo de Vencimento 

P34 Item I mais 02 Vagas de Farmacêutico Grupo de Nível Superior de Escolaridade 

NS 09, Símbolo de Vencimento, P 34, Item 01 mais uma Vaga de Odontólogo Grupo 
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de Nível Superior de Escolaridade NS 14 Símbolo de Vencimento P 34, Item III mais 

02 Vaga de Auxiliar de Tributação, Grupo de, Nível de Primeiro Grau de Escolaridade 

PG 10 Símbolo de Vencimento P 15, Item IV mais 01 Vaga de Operador de Maquina, 

Grupo de Nível Elementar de Escolaridade NE 19 Símbolo de Vencimento P 18, todos 

de Recrutamento e Restrito, e dá outras providências. Autoria: Prefeito Municipal. O 

Vereador Maurício Sant’Ana Soares esclareceu que estas vagas estão sendo criadas 

para serem preenchidas por pessoas que foram aprovadas em Concurso Público. O 

Vereador Gideão Duarte Gonçalves informou que o respectivo impacto se encontra 

anexado ao Projeto de Lei. Em primeira votação o Projeto de Lei foi aprovado por 

unanimidade. 05) Projeto de Lei que Autoriza Abertura de Crédito Adicional Especial. 

Autoria: Prefeito Municipal. O Vereador Gutemberg Medeiros Damasceno esclareceu 

que, no passado, foi multado por ter comprado uma Ambulância UTI Móvel no valor de 

R$ 170.000,00 (cento e setenta mil reais), sendo atualmente que um ônibus escolar 

possui o valor de R$ 132.000,00 (cento e trinta e dois mil reais), conforme consta no 

Projeto. Em primeira votação o Projeto de Lei foi aprovado por unanimidade. A seguir 

o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador 

Gutemberg Medeiros Damasceno disse que, não por iniciativa própria, tomou o 

conhecimento de um documento encaminhado ao Juiz da Comarca de Miracema pelo 

Promotor de Justiça, propondo uma penalização extremamente rigorosa e indescritível 

para o Ex-Presidente da CAPPS e atual Vereador Gideão Duarte Gonçalves. 

Esclareceu que leu calmamente as observações do Promotor de Justiça e ficou 

perplexo, pois o autor do problema não sofreria nenhuma punição e o Vereador 

Gideão Duarte Gonçalves, que não teve nada a ver com a história, pois no ano de 

1996 sequer era Vereador, só tendo assumido a Presidência da CAPPS em 2006, dez 

anos depois do acontecido, poderá ser punido somente pelo não ajuizamento da 

dívida. Acrescentou que não está entendendo muito bem a história, sendo que depois 

de ler a referida documentação, lembrou de que o Tribunal de Contas do Estado 

determinou que fosse realizada uma tomada de contas especial para apurar os fatos. 

Dessa maneira, encontrou a cópia integral da tomada de contas realizada, onde ficou 

perfeitamente claro quem são os reais responsáveis pelos problemas da CAPPS, 

sendo que a Tomada de Contas foi entregue ao Tribunal e não pagou a dívida de 1996 

porque ficou aguardando o Tribunal apurar os fatos e decidir esta questão. Disse, 
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ainda, que cabe ao Tribunal encaminhar a documentação necessária ao Ministério 

Público para que fossem tomadas as devidas providências, não sabendo se isto foi 

feito. Esclareceu que, no caso do Tribunal ter feito isto, entende que o problema já 

estava ajuizado e, então, a dívida não poderia prescrever, acrescentando que o 

Ministério Público está alegando que o Vereador Gideão Duarte Gonçalves deixou a 

dívida prescrever e, em sua opinião, não concorda com esta alegação. Por fim, disse 

que está indignado com toda esta situação, pois os reais responsáveis por estes 

problemas não estão sendo penalizados. Por isso, disse que se coloca a disposição 

do Vereador Gideão Duarte Gonçalves para ser arrolado como testemunha, pois tem 

muito a falar sobre estes fatos, principalmente que o Vereador Gideão Duarte 

Gonçalves não possui nenhuma culpa, sendo que possui a cópia de toda a tomada de 

contas realizada caso seja necessário. O Vereador Paulo Sérgio de Azevedo solicitou 

Moção de Aplausos para os Organizadores da Festa realizada no Distrito de Paraíso, 

pela belíssima organização do evento. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 

O Vereador João Siqueira Magalhães disse que por causa da falta de penalização de 

outros Prefeitos, que não contribuíram de forma efetiva, descontando os valores 

devidos dos servidores públicos e não repassando para o Órgão Competente, estes 

fatos acabam continuando. Esclareceu que não houve penalidade para as pessoas 

que erraram, acreditando que o Vereador Gideão Duarte Gonçalves não tinha 

obrigação nenhuma de cobrar um valor que já estava devido. Acrescentou que o que 

vem ocorrendo no atual governo sobre a dívida com a CAPPS e fruto da não 

penalização das pessoas que erraram no passado. Disse, ainda, que os servidores 

estão sendo prejudicados desde aquela época e que os Vereadores devem proteger o 

Município, pois alguns valores já foram descontados dos servidores e deveriam ter 

sido repassados para a Caixa de Previdência. Por fim, disse que quando faz alguma 

crítica é porque possui os documentos necessários para comprová-la, acreditando que 

a Câmara Municipal deve ficar atenta em relação a estes problemas. O Vereador 

Maurício Sant’Ana Soares esclareceu que no dia em que foi dito pelo Dr. Hanry que 

existe um débito referente aos anos de 2011/2012, se sentiu traído, pois só ficou 

sabendo da existência deste déficit naquele dia, uma vez que acreditava que os 

repasses referente a este período estavam regularizados. Acrescentou que os 

problemas existentes na CAPPS são muito sérios, acreditando que os trabalhos da 
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CPI irão desvendar de vez estes problemas. O Vereador Fabrício de Sá Xavier disse 

que esteve em uma reunião no Rio de Janeiro com o Presidente do PMDB Estadual, 

Sr. Jorge Picciani, com o Deputado Estadual licenciado e atual Secretário de Estado 

de Habitação, Sr. Rafael Picciani, com o Deputado Federal Leonardo Picciani e 

demais outras autoridades, assim teve muita honra de ter sido convidado para 

participar desta reunião, pois PMDB está começando a preparar seu quadro para 

participar das eleições no ano que vem. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves 

agradeceu as palavras do Vereador Gutemberg Medeiros Damasceno esclarecendo 

que recebeu o documento mencionado na véspera das eleições, acreditando que este 

feto lhe abateu muito. Acrescentou que está tomando todas as providências em 

relação a este assunto, sendo que todas as Contas de seu Tesoureiro foram 

aprovadas. Disse que as pessoas não devem se arrepender de fazer a coisa certa e 

de ser honesto, afirmando que fez uma auditoria externa para constatar todos os 

problemas ocorridos na CAPPS e encaminhou para todos os órgãos competentes, 

sendo que todas as gestões de administração da CAPPS anteriores a sua tiveram 

suas contas aprovadas. Esclareceu que possui diversos documentos sobre esta 

situação e que gostaria de ser ouvido novamente pela CPI, pois possui sua 

consciência tranquila sobre este assunto. Continuando, agradeceu o Vereador 

Gutemberg Medeiros Damasceno, esclarecendo que está arrependido de alguns atos 

que cometeu no passado por conta da política, assim pediu desculpas ao Vereador 

Gutemberg Medeiros Damasceno se o magoou de alguma forma. A seguir fez a leitura 

de uma comunicação encaminhada ao Sr. Prefeito Municipal, datada de 11 de 

setembro de 2007, onde foi cobrada a dívida do ano de 1996, devidamente corrigida, 

bem como constando diversas informações sobre a situação. Acrescentou, ainda, que 

existe uma discussão sobre Lei que realiza a redução dos juros da dívida da Prefeitura 

com a CAPPS, pois os representantes da CAPPS estão cobrando que a referida Lei 

deveria ter sido aprovada pelo Conselho Fiscal da CAPPS, entretanto a Direção da 

CAPPS não ouve o Conselho em alguns outros assuntos que deveriam, não aplicando 

devidamente a Legislação. Esclareceu que sempre quando ia realizar algum ato, ouvia 

o Conselho da Fiscal da CAPPS. Por fim, disse que está feliz pela oportunidade de se 

manifestar em relação a estes fatos, esclarecendo que gostaria de contar com o 

auxílio de seus pares para que os problemas em relação a CAPPS sejam resolvidos, 
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pedindo desculpas por algumas atitudes tenha tomadas no passado, inclusive de ter 

votado contra a aprovação das contas do Sr. Carlos Roberto Freitas Medeiros, quando 

ele era Prefeito Municipal, pois seguiu a orientação de seu Partido. O Vereador 

Gutemberg Medeiros Damasceno disse que durante seu governo o Vereador Gideão 

Duarte Gonçalves era o líder da oposição, entretanto sempre procurava ouvi-lo, pois 

se um Prefeito quiser fazer um bom governo ele precisa ouvir a oposição. Acrescentou 

que, inclusive, convidou o Vereador Gideão Duarte Gonçalves para participar de uma 

comemoração de homenagem feita pelo Deputado André Corrêa para sua esposa, 

pois ele é um homem sério e correto. Esclareceu que a oposição mostra algumas 

falhas existentes no governo, que as pessoas que o apoiam não falam e deixam o 

Prefeito sem saber dos problemas. Por fim, disse que o Vereador Gideão Duarte 

Gonçalves ficou chateado com ele, por ele ter aberto um inquérito administrativo, 

entretanto no futuro ele foi inocentado e ficou provado que o Vereador não teria 

praticado nenhuma irregularidade, pois a denúncia feita contra ele era vazia e não 

tinha nenhuma fundamentação, afirmando que ele sempre fez uma oposição ao seu 

Governo de forma ética. O Vereador João Siqueira Magalhães acrescentou que a 

humildade é uma virtude das grandes pessoas, assim o Vereador Gideão Duarte 

Gonçalves foi humilde em reconhecer suas atitudes equivocadas do passado. Por fim, 

disse que na política alguns amigos são falsos e os adversários são verdadeiros, por 

que uma pessoa não espera que um amigo que está do seu lado lhe tria, mas sabe 

fica vigilante e atento com seus adversários. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves 

disse que é grato ao Vereador Fabrício de Sá Xavier porque em uma reunião do 

PMDB o Vereador ficou a seu favor na discussão, entretanto, por causa de algumas 

pessoas que trabalharam com ele na eleição, o Vereador pode ter ficado chateado 

com ele, esclarecendo que não está falando estas palavras da boca para fora. Por fim, 

o Vereador Gideão Duarte Gonçalves solicitou Moção de Aplausos para: 01) o Sr. 

Sebastião, por ter ganhado o Troféu de Melhor Tratador como retireiro do Sr. José 

Roberto Tavares; 02) o Sr. José Carlos C. Vieira por ter ficado em 1º Lugar no 

Concurso Leiteiro em Paraíso do Tobias, na Categoria 20 kg; 03) o Sr. Yasmim Bugini 

Dutra por ter ficado em 2º Lugar no Concurso Leiteiro em Paraíso do Tobias, na 

Categoria 20 kg; 04) o Sr. Clóvis Tostes de Barros por ter ficado em 3º Lugar no 

Concurso Leiteiro em Paraíso do Tobias, na Categoria 20 kg e em 2º Lugar no 
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Concurso Leiteiro em Paraíso do Tobias, na Categoria 30 kg;  05) o Sr. 

Antônio Hebert B. Barros por ter f icado em 1º Lugar no Concurso Leiteiro 

em Paraíso do Tobias, na Categoria 30 kg;  06) o Sr. Valcir Santana de 

Moraes por ter f icado em 3º Lugar no Concurso Leiteiro em Paraíso do 

Tobias, na Categoria 30 kg;  07) o Sr. Antônio Carlos Pascouto, também 

como Nininho por ter participado do Concurso Leiteiro em Paraíso do 

Tobias; 08) o Sr. Guilherni Ribeiro de Camargo por ter part icipado do 

Concurso Leiteiro em Paraíso do Tobias;  09) o Sr. José Roberto Tavares 

por ter participado do Concurso Leiteiro em Paraíso do Tobias;  10) o Sr. 

Plínio Bastos Barros por ter participado do Concurso Leiteiro em Paraíso 

do Tobias; 11) o Sr. Saulo Dutra por ter participado do Concurso Leiteiro 

em Paraíso do Tobias. Todos os Vereadores irão assinar estas Moções. 

O Vereador Gilson Teixeira Sales agradeceu o recebimento carinhoso da 

população de Paraíso do Tobias na Sessão Solene realizada naquele 

Distr ito. O Vereador Genessi Rodrigues da Silva disse que vê a 

preocupação desta Casa Legislat iva com a dívida do Município com a 

CAPPS e percebe a boa vontade dos Vereadores para resolver este 

problema. Esclareceu que hoje, se emocionou mais uma vez nesta 

Câmara Municipal,  pois é comum que as pessoas, diante de algumas 

situações, se acovardarem na hora de fazer a justiça e de defender um 

colega. Acrescentou que f icou emocionado com a atitude do Vereador 

Gutemberg Medeiros Damasceno, pois ele f icou preocupado com a 

situação do Vereador Gideão Duarte Gonçalves, buscando documentos e 

se colocando a disposição para ajudá-lo. Por f im, disse que também 

ficou feliz com a atitude do Vereador Gideão  Duarte Gonçalves em 

reconhecer suas at itudes passadas, pois a humildade é uma das maiores 

virtudes do homem. O Vereador Hugo Fernandes solicitou Moção de 

Aplausos para o Diretor do Centro Cultural  Melchíades Cardoso, pela 

bri lhante organização da peça “Casa, depois me conta” realizada no 

Clube XV. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. Agradecendo a 

presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando 

para a próxima a ser realizada no dia 22/08/2013, às 19 horas. Nada 
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mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo 

da Câmara Municipal de Miracema, para constar , lavrei a presente ata 

que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das 

Sessões, 22 de agosto de 2013. 
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